
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

Solicitando do Sr. Prefeito informações sobre melhorias na 

iluminação pública da rua Terêncio Costa Dias, no Jardim Bertanha. 
 

Considerando que a Rua Terêncio Costa Dias, no Jardim Bertanha 

apresenta baixa quantidade de iluminação pública na altura do número 321; 

 

Considerando que a rua abriga o CEAGESP e o local recebe grande 

quantidade de pessoas diariamente, inclusive no período noturno; 

 

Considerando que a iluminação insuficiente dificulta o trânsito de 

veículos e pode gerar colisões, vez que a rua possui diversos cruzamentos; 

 

Considerando que a iluminação existente acaba ofuscada, muitas 

vezes, pela altura das árvores, especialmente na altura do número 206; 

 

Considerando que moradores do bairro relatam que estão deixando 

de frequentar o CEAGESP, a noite, em função da sensação de insegurança 

gerada pela baixa iluminação pública da rua; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

1) A Prefeitura pode vistoriar a iluminação pública existente da Rua 

Terêncio Costa Dias, bem como instalar novos pontos em locais necessários? Se 

sim, quando fará a obra e quantos pontos serão instalados? Se não, por que? 

 

2) A Prefeitura pode realizar poda das árvores da Rua Terêncio 

Costa Dias, onde se fizer necessário, para manter a iluminação pública existente 

atendendo de forma integral? Se sim, quando fará o serviço? Se não, por que? 

      

S/S.,  22 de Novembro de 2018. 

 

 

Dr. Hélio Brasileiro 

Vereador 
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